

# ¿Cuándo pueden visitar a mi bebé en la NICU mis amigos y familiares?

*“Cada Unidad tiene sus propias reglas. Así que cada Unidad puede ser un poco diferente. Pero, en general, se alienta a los padres a visitar la Unidad en cualquier momento del día. Y por lo general la única vez que se les pide que no visiten es cuando las enfermeras estén intercambiando información del paciente cuando cambian de un turno a otro. Además, muchas familias pueden crear una lista de los miembros de su familia o miembros extendidos de la familia, o amigos, etc que pueden visitar al bebé. Y si una persona en esa lista aparece en la Unidad, pueden ser capaces de entrar. También es importante recordar que mantenemos el ruido al mínimo en la Unidad. Así que, en general, la mayoría de las Unidades tienen un límite en el número de personas que pueden visitar un bebé, y eso es, por lo general, dos o tres personas a la vez.”*

Este programa es únicamente para uso informativo. El editor se exime de todas las garantías en cuanto a la efectividad, integridad o capacidad de este video como fuente para la toma de decisiones médicas. Por favor, consulte a su equipo médico si tiene problemas de salud.

